

2009-2010 年度 R.I. 会長 ジョン・ケニー John Kenny Rotary International President

あなたの手の

平成22年4月8日

 $\widehat{+}$

名古屋東急ホテル

会員

66 名

雜誌月間

THE ROTARY CLUB OF $\,N\,$ No.1068

<本年度クラブ会長方針>

やっぱり、

大須口·

ブだね ータリ

例会場 名古屋東急ホテル 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 承 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F 숲 事務局 柴 岡 幹 正将 電 話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 ₹460-0008 URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

第1261 回例会

出席計算数

ロータリーソング

我等の生業 指 ヒアノ伴奏 揮 冨板 春日井和良 玲 子

彩加さんお母様 派遣青少年交換学生 候補生 渡辺 渡辺 彩加さん 由美さん

名古屋城北RC 名古屋東RC ビジター 増田 光将さん 浩男さん

彩加さん、元気で行ってらっしゃい。 新入会員の皆さん、卓話頑張って下 光将さん 明

岩崎先生、今日はお世話になります。

名古屋城北RC太田

ニコボックス

下さん、 います。 太田光将社長いらっしゃいませ。丹 太田光将社長ご来訪ありがとうござ 日比野さん、 **靖高・宇野** 卓話楽しみで 柴岡 岩崎征一 正将 史

· 名 30 05 出 % % 席

ぎ散りつつあります。今年の桜は花 もちが良かったですね。 皆さん今日は。桜の花も満開を過

空からは甘雨が降ってきたと仏教聖 片手で地面を指さし「天上天下唯我 8歩、歩いて片手を上げ天を指さし、 中の道中で突然陣痛が起き、道の脇 王族に嫁ぎ、出産の為実家へ戻る途 知ってみえますか?花まつり、ある 典には書かれています。 でしょう。それを総ての動物が称え、 総て私の意のままですと訳せば良い 我独尊」と言うのは、世の中の事は 独尊」と言いました。「天上天下唯 れました。産まれてすぐ立ち上がり ですね。キリスト教のキリストは母 の中で尊い人は、普通の人と違うの 様のお母さんはインドのシャカ族の れたお釈迦様の誕生日です。 お釈迦様は母親のわきの下から産ま マリアが処女のまま妊娠しましたし、 でお釈迦様を出産しました。この世 いは生誕会です。即ち仏教を始めら 今日4月8日は何の日か、皆さん 。お釈迦

ばならない一日と思いますが、 んはいかがですか? 上に真に仏教徒として祝福しなけれ クリスマス等のお祝をするより以 皆ろ りレベルが高くないといわれていま 興味のあることとして、世界でも また小学校などの教育の姿勢も

ムなどの設備はあま

新入会員卓話楽しみにしています。

光徳・春日井和良

4番目です 孫が小学校に入学しました。 6人中 娘がお世話になります。 春ですねー。桜最高! 横井 新沼 衞 操

派遣青少年交換学生候補生挨拶

渡

明

うな素晴らしい機会をあたえていた 話を聞いています。 ッカイからきているので、 だき、ありがとうございます。 渡辺彩加です。この度は私にこのよ に ち は。 ステイしているクリスティが同じマ ィに行きます。今、 ノトラルクイーンズランドのマッカ 名古屋大須RCのみなさん、こん 私は今月末にオーストラリアのセ 10 ~ 11 年度派遣候補生の

ちろん、 年寄りの生き生きとした笑顔に心温 生活習慣 などを訪れて、入所者のみなさんと います。今、小さな合唱隊にはいっ まることが多くあります。 ムや病院なども訪問したいと考えて 緒に歌っています。そのときのお オーストラリアにいって、文化や 月に 2,3回老人ホーム 小学校や幼稚園、老人ホー 自然を体験したいのはも

委嘱状伝達式

「10~11年度 米山記念奨学生 カウンセラー委嘱状」が、新沼操 さんへ手渡されました。

私の家にホーム いろいろ 会長より、お餞別・バナー・名刺 市長メッセージが手渡されました。



あっ、少し期待のほうが多いです。 役立てたいです。 私の夢、国際福祉にかかわる仕事に 貴重な一年、 い日本より進んでいるのか、見て感 体験してきます。その体験を将来の、 えたいです。 同時に日本の歌や折り紙、文化を伝 じてきたいと思っています。そして 今、不安と期待が同じくらいです。 こ 清聴ありがとうございました。 いろんなことを見て、

派遣青少年交換学生候補生壮行会

から、オーストラリアで、どれくら 異なっていると開いています。です

新入会員卓話 ハワイの老人介護施設について」

是 事



の老人介護施設をご紹介させていた その施設のご説明とともに、ハワイ センターを開設しておりますので、 立いたしまして、アダルトデイケア だきます。 弊社では、ハワイに現地法人を設

Kahala Nui

の最高級住宅地のカハラ地区にあり Country Club」などがあるハワイ ープンで有名な「The Wai'alae ホテル「ザ・カハラ」、ソニーオ

金が40万~60万(食費別)が必要で 000万円、毎月のメンテナンス料 治療できる施設が併設されています -it があり、疾患がある場合には、 入所時に日本円で6500万円~8 と呼ぶ Skilled nursing home un は、 敷地内に「CARE CENTER」 ルといった感じの施設です。ここで 老人介護施設というよりも、ホテ 費用は、2ベッドルームの場合、

PACE (高齢者向け包括ケアプロ

を実施しています。 駐し、診察・治療(プライマリケア) が核です。通常のコデイケアセンタ とコデイ(ヘルス)ケアセンター」 活できるように支援する」という点 ー」と大きく異なる点は、医師が常 基本方針は、「住み慣れた自宅で生 にあることから、「在宅サービス」 グラム)を実施している施設であり、

Sakura House

て厳しく評価されます。 クライアントからはサービスについ 日帰りの入所施設です。ハワイでは、 day care programを実施している 自費での利用となります。そのため、 介護保険はありませんので、すべて 弊社の現地法人が経営するAdult

皮肉ですが、弊社では今後も調剤薬 切なサポートを依頼するためです。 送迎の際に家族にも正しくクライア 献していきたいと思っております。 を得なくなってきているのは何とも の方向に今後も少しずつ転換せざる 本が財政難により自費医療や負担増 的に医療保険制度を確立してきた日 り医療保険制度を確立する方向に進 んでいるわけですが、それより先駆 ントの状態を把握していただき、適 行いますが、その理由のひとつは、 最後に、米国はオバマ大統領によ また、日本とは違い送迎は家族が デイケアセンターを通じ社会冒

「私の生い立ちと縁」

私は昭和26年10月6日に今はこ

一き父 豊鉎と現在健在の母 たずゑと

第2人の5人兄弟です。 現在 8歳 の長男として生まれました。姉2人

受けていたのかも知れません。 英才教育といわれておりますが、ま ました。遊び道具は 組をいたしました。私は物心がつく 父が昭和25年2月に株式会社日比 さに私は自然に板金屋の英才教育を さな金槌でした。今思えば現在では 野錻力店として新たに設立し法人改 は建築板金業です。祖父が大正8年 ころより父や祖父の仕事を見て育ち に屋号を日比野錻力店として創業し、 入会時に紹介いたしましたが職種 枕木と釘、

ご心配の料金ですが、ロータリーの ません。お互いに幸せになれます。 申しあげても過言ではないかも知れ 様に喜んで頂けることは間違いあり 英才教育を受けてきた私ですから皆 応させていただきます。自ら進んで 又は自宅等の建物の屋根外壁のリフ ません。今日御参集のロータリーの ッズ、板金界ではタイガー日比野と とも当社にご連絡頂ければ早急に対 諸先輩の皆様方に於かれまして会社 レッシュ工事をお考えでしたら是非 すなわちゴルフ界ではタイガーウ

> たいと思います。 業はそこまでにして家族の紹介をし お値打ちにさせていただきます。営 方々、又は関係のある方には特別に

ます。ちなみに氷川きよしの大ファ りますが元気に楽しく過ごしており ときます。 て美人で独身です。 母は88歳にな 月の孫 長女と母です。娘は私に似 おります。妻と長男夫婦と1才6ヶ すと限がありませんのでこれ位にし て見せてくれます。孫の話となりま す。童謡の曲をかけると踊りを踊っ 楽しみにしているのが孫と遊ぶ事で ンです。今私が仕事を終わって一番 現在、家族は了名で一緒に住んで

2~3回木曽駒高原CCでプレーを 父は91歳になりますが私と一緒な みです。妻の実家の両親は健在で義 色を楽しんでおります。 することとドライブをして季節の景 らまだプレーをします。義父と年に 平成8年に品野台カントリークラブ 歳になって本格的にゴルフに懲りだ 職業訓練指導員の資格を取得し、35 していただきました。ゴルフが楽し 上於いてシングルプレーヤーに認定 しました。そして競い合う友ができ、 私は33歳のときに1級技能士と

も若かったです。その後お付き合い を思いだします。今思えば所長も私 計の岩崎所長さんです。岩崎所長と ある難しい工事を完成させることが の出会いは20年ほど前のことです。 できて、施主様共々喜びを得たこと て頂くことができましたのは岩崎設 私がロータリークラブに入会させ

が少しずつはじまりました。所長が 賢二様でした。初めてお会いした時 ながりは縁と思いました。 ゴルフをされるようになり一緒にプ くしてみえるそうです。人と人のつ 変上手な方だと思いました。岩崎所 な折、たまたまお会いしたのが荻巣 横井衛様の奥様と親友で現在も仲良 家の姓は横井ですが、実家の兄嫁は 長のゴルフに関しては触れません。 フレーをするたびに大変楽しかった はスゴク怖そうな人と思いましたが、 レーをすることになりました。そん ことを思い出します。又ゴルフも大 縁とは不思議なものです。妻の実

その後同じく西区宝地町で52歳ま を移転しました。 丁度6年前に岩崎 改名いたしました。 名も6年前に株式会社HーVーXに 築していたことを思い出します。社 所長に会社と住居を設計して頂き建 私は23歳までは西区弁天通で住み、 で住み、今は西区比良に会社と住居

今後ともよろしくお願いいたします。 感謝しております。皆様のご指導を いただき少しでもお役に立てるよう ただきました事は諸先輩のおかげと こ縁を大切にさせて頂きますので、 この大須ロータリーに入会させてい になりたいと思っています。又この 私は西区生まれの西区育ちですが

紙面の都合上、

続きは次号に掲載します。)

広報委員会

吉田 横内 恭・浅井 隆宣 明美